
LEGITIMATIONSNACHWEIS

PROOF OF LEGITIMACY

BURG Lüling GmbH & Co. KG | Volmarsteiner Str. 52 | 58089 Hagen (Germany) | +49 (0) 2335. 6308-0 | info@burg.de | www.burg.de

Die Herstellung von Hauptschlüsseln durch  BURG Lüling GmbH & Co. KG erfolgt nur für bezugsberechtige Personen 

mit entsprechendem Legitimationsnachweis. Zur Legitimation füllen Sie bitte folgende Felder aus:

The production of master keys by BURG Lüling GmbH & Co. KG is only carried out for authorized persons with 

corresponding proof of legitimacy. For legitimation please fill in the following fields:

Firma / company

Ansprechperson / contact person

Adresse / address

Land / country

Telefon / phone

E-Mail / E-mail

Schlüsseltyp / key type

Schließung / locking

Anzahl / number

Bestätigung der Berzugsberechtigung und Einverständniserklärung

Hiermit bestätige ich rechtmäßig Besitzer /-in der Schließanlage zu sein, zu der der bestellte Hauptschlüssel Zutritt ver-

schafft bzw. dass ich berechtigt bin für das o. g. Unternehmen entsprechende Hauptschlüssel zu beziehen. Ich bin mir 

bewusst, dass ein Missbrauch strafrechtliche Folgen nach sich ziehen kann. Ich wurde darauf hingewiesen, dass BURG 

Lüling GmbH & Co. KG diesen Legitimationsnachweis in elektronischer Form speichert und bin mit der Speicherung der 

personenbezogenen Daten einverstanden.

Confirmation of access authorization and declaration of consent

I hereby confirm that I am the legal owner of the locking system to which the master key ordered provides access or that 

I am authorized to obtain the corresponding master keys for the above-mentioned company. I am aware that misuse may 

result in criminal prosecution. I have been informed that BURG Lüling GmbH & Co. KG stores this proof of legitimation in 

electronic form and I agree to the storage of the personal data.

Nachweis per E-Mail an / proof by e-mail to: info@burg.shop

Ort, Datum / place, date Unterschrift, Stempel / signature, stamp


